
聖 安 多 尼 學 校 

2017/2018 年度 家長教師常務委員 第四次會議 

 

日 期： 2018 年 6 月 1 日(五) 

時 間： 晚上 7 時正 

地 點： 二樓二丙班課室 

出 席： 馬嘉健校長、梁偉昌副校長、何佩琼老師、陳天賜主任、古嘉欣主任、 

賀家寶主任、吳洪英麗女士、黃靄然女士、黎李綺曼女士、陳圖強先生、

陳志榮先生、容潔文女士、葉錦慈先生、任萍女士 

缺席： 馮家揚主任、陳美華老師、賴曉雯老師(產假)、馬向陽先生 

記錄：  任萍女士 

   會議內容： 

(一) 通過第三次會議紀錄 

 

(二) 檢討事項： 

1. 第二次家長學堂 

是次講座已於 28 / 4 / 18 (六)順利舉行，講者楊銘輝律師(中西區家長教師會聯會榮譽法律顧

問)為家長主講「校園欺凌及網絡欺凌」。部份家長認為講座的內容同時適合學生，建議校

方可安排給學生，令學生知道若自己遇上疑似欺凌時可以如何正確解決及保護自己；另外，

有家長建議家教會及學校可於講座前一天以短訊或寫手冊方式提醒家長出席(因有部份家

長忘記講座日期而缺席)。校方表示校長每次均會於放學廣播時提醒學生明天會有家長學堂

活動，但以免仍有家長忽略了，所以接受建議 : 寫手冊(提醒家長學堂舉行的時間) 。 

 

(三) 報告事項： 

1. 財政報告 

     截至 2018 年 5 月 31 日，盈餘結存為港幣 42,544.10 元。 

 

 2. 校務報告 
 「我要高飛 Passport」獎勵計劃，老師會按學生於學習或行為上的表現在紀錄冊上蓋印。

當學生獲頒發金、銀、銅機長牌時，表現雀躍。 

 4 位六年級同學參加智慧城巿專題研習計劃 2017/18，獲頒「優秀智慧城巿專題研習獎」。 

 4 月 2 日(一) 至 4 月 5 日(四)，五、六年級約三十多名學生參加由學校舉辦之 

「韓國首爾遊學團」。 

 教育心理學家楊姑娘為學生主持情緒講座。 

 學生於數學、乒乓球及劍擊比賽中獲獎。 

 四年級學生參與 STEM 課程 － 空氣炮。 

 課程主任及中、英文科主任應邀到訪仁濟醫院方江輝幼稚園參觀，了解該校課程發展及幼

小銜接。 

 校牧黃家輝神父於四旬期向學生講解拜苦路活動，並邀請了嘉賓到課室與學生傾談，同時

鼓勵學生到聖堂親自祈禱。校方期望黃神父日後有更多機會可以協助校方進行宗教活動。 

 



 3. 會務報告 

      家教會本年度會繼續贊助三至六年級運動會獎牌，以及贊助一、二年級小小運動會的 

      獎品。 

 

(四) 討論事項： 

1. 商討來年活動安排 

 由於委員任期為兩年，因此 2018/2019 年度將會重選新一屆家長委員。 

 家庭與學校合作事宜委員會將於七月開始申請來年活動津貼。 

 每年舉辦兩次親子旅行，往往出現第一次剛完成又要準備籌備第二次的情況，委員覺

得相當吃力。同時，由於在選擇行程時會有場地大小及活動模式的限制，故此難免出

現部分行程與早年重複的情形。另外，考慮到新學年將由新一屆家長委員籌備活動，

故此決定新學年改為舉行一次親子旅行、兩至三場家長學堂。 

 

2. 跟進會訊事宜 
       現正進行校對工作，何老師將會繼續跟進。 

 

3. 校服供應商運動服缺貨事宜 

主席收到家長投訴，表示校服供應商運動服缺貨。學校負責老師謝主任表示已經了解 

事件，發現缺貨的是 26 號運動褲及 34 號運動衣，供應商已承諾安排補貨。校長請謝主

任繼續跟進存貨問題，確保新學年有足夠存貨(合約期最後一年)。委員建議將來招標時

可加入考慮付款方法事宜。 
 

  

(五) 其他事項 

1. 這次是本屆常務委員會最後一次會議，各委員任期將至十月舉行的 AGM。主席感激所

有老師及家長委員的協助，令這兩年的活動順利舉行。而今年亦是家教會成立 25 週年

及歡慶學校 55 歲生日的日子，希望家教會往後繼續協助學校各方面的發展。 

 

2. 2018-2019 學校事務報告 

      謝主任作簡單報告: 

      目標: 

 減低學生感染流感的風險  

 加強校園保安 

 改善飲用水質素 
 

  

 會議於晚上 7 時 50 分結束 
 

 

 


